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     Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicita ao 
Executivo Municipal que seja providenciado um novo local na Linha Nova para lixeira 
que está na propriedade da Aurora Ladvig, pois a lixeira está em um lugar impróprio, em 
cima da sarjeta que escoa a água, levando o lixo para o campo onde a proprietária tem 
seu gado.  
 
 
 

Justificativa: oral.  
 
 
 

Sala de sessões,27 de maio 2024. 
 
 
 
 
 

GERLAINE BUDELON 
VEREADORA 

  
                                                   
                                      JAIRE VARLEI DE MENEZES FERREIRA 
                                                          VEREADOR 
 

 
 


